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65510 Idstein 
 
 
Antrag  
 
der SPD-Fraktion betr. Anschaffung von E-Lastenfahrrädern 
 
Die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen: 
 
Der Magistrat wird gebeten, einen Förderantrag zur Anschaffung von E-Lastenfahrrädern 
(ggfs. Leihsystem) als investive Klimaschutzmaßnahme für den innerkommunalen Gebrauch 
aus Fördermitteln des Landes Hessen (https://umwelt.hessen.de/klima/foerderung) auf den 
Weg zu bringen. 
 
 
Begründung: 
 
Die Entwicklung von nachhaltigen Mobilitätskonzepten ist eine der Kernaufgaben, denen sich 
die Kommunen in den kommenden Jahren ausgesetzt sehen. Im Zuge der Mobilitätswende ist 
der Umstieg auf emissionsarme und CO2-neutrale Verkehrsträgersysteme unerlässlich, um die 
Klimaziele zu erreichen. Insbesondere das Fahrrad ist auf kommunaler Ebene ein geeignetes 
Verkehrsmittel, um kurze Wege zeiteffizient zu überbrücken und die Emissionsbelastungen in 
den Innenstädten zu reduzieren. Die Anschaffung von E-Lastenfahrrädern (ggfs. Leihsystem) 
würde einen innovativen Impuls bedeuten, von dem die Bürger*innen der Stadt Idstein sowie 
der lokale Handel und Gewerbetreibende profitieren könnten. 
Das Land Hessen fördert die Einrichtung kommunaler Verleihsysteme von CO2-armen Mobili-
tätssystemen sowie deren Anschaffung für den innerkommunalen Gebrauch (z. B. (E-)Lasten-
fahrräder) als investive Klimaschutzmaßnahme. Der Antrag nimmt das Förderprogramm auf. 
Ziel ist es, die Anschaffung von (E-)Lastenfahrrädern unter Inanspruchnahme von Fördermit-
teln des Landes Hessen zu realisieren. Als Klima-Kommune erhält Idstein eine 100-Prozent-
Förderung für 2021 und 2022, so dass keine Eigenmittel für das Förderprogramm erforderlich 
sind. 
 
 

 
Marius Weiß 
(Fraktionsvorsitzender) 
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